

1041 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates XVIII. GP

Bericht des Verkehrsausschusses

über den Bericht der Bundesregierung über die Auswirkungen der Verfassungsbestimmung betreffend die Höchstzahl von Kraftfahrzeugen im Taxigewerbe auf Grund der Entschließung des Nationalrates vom 5. März 1987 (III-115 der Beilagen)

Mit der Entschließung vom 5. März 1987 hat der Nationalrat die Bundesregierung ersucht, dem Nationalrat nach einem Zeitraum von fünf Jahren über die Entwicklung auf Grund der damals beschlossenen Neuregelungen und die daraus zu schließenden Schlußfolgerungen zu berichten.

Der vorliegende Bericht der Bundesregierung wurde vom Verkehrsausschuß in seiner Sitzung am 27. April 1993 in Verhandlung gezogen. Nach einer Debatte, an der sich außer dem Berichterstatter der Abgeordnete Anton Gaal sowie der Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr Mag. Viktor Klimala beteiligten, hat der Verkehrsausschuß einstimmig beschlossen, dem Nationalrat die Kenntnisnahme dieses Berichtes zu empfehlen.

Als Ergebnis seiner Beratungen stellt der Verkehrsausschuß somit den Antrag, der Nationalrat wolle diesen Bericht zur Kenntnis nehmen.

Wien, 1993 04 27

Anton Gaal
Berichterstatter

Franz Hums
Obmann